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Не первый год работает Совет директоров Таганрога. Множество актуальных 

задач решено с помощью руководителей ведущих предприятий. Но получается так, что 

после разрешения одних проблем возникают новые, которые можно устранить только 

совместными усилиями администрации и производственников. 

 

Очередное заседание Совета директоров прошло 24 мая в конференц-зале гостинич-

ного комплекса «Приазовье». Впервые на нем присутствовал глава администрации Таганрога 

Андрей Фатеев. Его представил собравшимся сопредседатель Совета, управляющий дирек-

тор АО «Тагмет» Сергей Билан. Следует отметить, что Андрей Евгеньевич автоматически 

стал еще одним сопредседателем – как глава администрации города.  

Рассказывая о себе, Андрей Фатеев отметил, что проживает с семьей в Таганроге. Да-

же работая в должности министра общего и профессионального образования Ростовской об-

ласти, не оставлял вниманием родной город. Поэтому с существующими проблемами уже 

знаком. Знаком и с отдельными руководителями предприятий, которые принимали участие в 

реализации совместных областных проектов.  

На совещание он прибыл со своими заместителями, руководителями структурных 

подразделений, напомнив, что «один в поле не воин». Отметил, что Совет – мощное объ-

единение. Недаром 25% работников города трудятся на предприятиях, возглавляемых при-

сутствующими здесь руководителями.  

Перед совещанием глава администрации ознакомился с деятельностью представ-

ленных в Совете предприятий. Отметил их работу по благоустройству рощи «Дубки» и по-

стройке лестниц к морю на Чеховской набережной. Поблагодарил за помощь в работе с мо-

билизованными, положительно отозвался о создании благотворительного фонда. Справедли-

во назвал Таганрог «въездными-выездными воротами» для перемещения граждан на терри-

тории новых субъектов России.  

Одной из первых задач в своей деятельности Андрей Фатеев назвал объединение уси-

лий по благоустройству городских территорий. На сегодняшний день по этому показателю 

удовлетворительной оценки город не заслуживает. А год для Таганрога особенный. Отмеча-

ются сразу две знаменательные даты: 325-летие основания Таганрога и 80-летие освобожде-

ния от немецко-фашистских захватчиков. Необходимо совместными усилиями сделать так, 

чтобы жителям и гостям города было в нем комфортно – подчеркнул он. А Совет директоров 

сравнил с улицей с двусторонним движением, ведь для решения всех задач необходим диа-

лог между администрацией и бизнесом.  

Затем директор Центра занятости населения города Таганрога Ирина Шапкина расска-

зала о трудоустройстве несовершеннолетних и организации общественных работ в дни лет-

них каникул. Назвала цифру – 2 млн 195 тыс. рублей. Это та сумма, которая выделяется на 

создание рабочих мест в школах и на предприятиях. Но на эти деньги реально можно обес-

печить занятость только для 434 подростков, а с просьбой о трудоустройстве уже на сего-

дняшний день обратилось более 500 юношей и девушек. В связи с чем призвала руководите-

лей предприятий шире использовать труд школьников.  

Сам Центр предлагает подсобные работы на предприятиях и работы по благоустрой-

ству города, реставрацию библиотечного фонда и проведение экскурсий. Это, конечно, не-

достаточно. Сотрудники готовы 7 июня провести ярмарку вакансий, но нужны работодатели, 

которые откликнутся на просьбы о предоставлении рабочих мест. Делается всѐ для того, 

чтобы показать престижность и востребованность рабочих профессий. 


